

BAB 6

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pembuatan profil perpustakaan SMA Islam Hidayatullah Semarang menggunakan *website POWTOON*, maka diperoleh kesimpulan bahwa *POWTOON* yang digunakan dalam kegiatan pembuatan profil perpustakaan SMA Islam Hidayatullah Semarang dapat digunakan sebagai salah satu media alternatif dalam kegiatan promosi selain dari brosur dan poster.

Dari hasil wawancara yang dilakukan kepada siswa, mereka mengungkapkan bahwa penggunaan media *POWTOON* dalam kegiatan promosi perpustakaan dapat diterima oleh siswa SMA Islam Hidayatullah. Dalam kegiatan promosi yang digunakan peneliti melalui media *POWTOON*, beberapa siswa berpendapat bahwa tidak hanya disuguhkan tulisan-tulisan tetapi juga disuguhkan gambar-gambar yang menarik dan juga suara narrator agar yang melihat tidak merasa bosan dan mudah untuk mengingat informasi-informasi yang diberikan melalui video peneliti dan juga beberapa saran yang dimana ada di beberapa scene video suara narrator kurang jelas karna terlalu pelan, dan juga ada beberapa penggunaan warna pada tulisan yang kurang tepat sehingga susah dibaca, dan terakhir musik yang ada di video kurang semangat. Dari hasil wawancara tersebut peneliti mengambil kesimpulan bahwa peneliti harus merevisi video profil Perpustakaan SMA Islam Hidayatullah Semarang dibagian yang disarankan. Setelah itu peneliti memberikan video final kepada pustakawan agar

digunakan untuk melakukan promosi ataupun sebagai acuan dalam pembuatan video profil perpustakaan SMA Islam Hidayatullah Semarang.

6.2 Saran

Dalam kegiatan promosi melalui *POWTOON* ini diharapkan tidak hanya bisa dilakukan sekali saja namun promosi ini harus dilakukan secara berkelanjutan karena tanggapan dari siswa terhadap promosi melalui video *POWTOON* sudah bagus. Dengan menggunakan *POWTOON* dapat lebih mudah dilakukan terutama dalam membuat sebuah promosi seperti iklan sangat mudah dan cepat dalam penyebarluasannya karena tidak memakai banyak pengeluaran keuangan dan waktu yang dikeluarkan dalam mempromosikannya. Jadi setiap siswa dapat dengan mudah menyebarkan video *POWTOON* ini karena hanya memakan sedikit kouta dan memory yaitu dua puluh dua mega bite untuk video yang berdurasi panjang dan dua belas mega bite untuk ukuran video berdurasi sedang.